



L'altiste québécoise Marina Thibeault est diplômée du Curtis Institute of Music de Philadelphie. En 2008, elle remporte le Concours international Beethoven de la République Tchèque et donne alors des récitals à Prague et à Teplice. En novembre 2012, elle fait ses débuts parisiens au Centre Culturel Canadien avec un programme consacré au répertoire pour alto seul. Marina joue couramment avec de nombreux orchestres canadiens et européens, en plus de se produire régulièrement avec l'ensemble Les Violons du Roy, en tant qu'altiste soliste.

*Quebec violist Marina Thibeault is a graduate of the Curtis Institute of Music in Philadelphia. In 2008, she won the Beethoven's Hradec International Music Competition in the Czech Republic and gave recitals in Prague and Teplice. In November 2012, she made her Paris debut at the Canadian Cultural Centre with a program dedicated to the solo viola repertoire. Marina currently plays with a number of Canadian and European orchestras, in addition to performing regularly with Les Violons du Roy as solo violist.*